

Más de 300 expertos analizan desde hoy en la ciudad los últimos avances en tratamientos psicológicos

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR) acogerá del 14 al 17 de abril el Congreso Internacional sobre Avances en Tratamientos Psicológicos, que contará con la presencia de 300 expertos que debatirán sobre los últimos avances en tratamientos psicológicos.

El congreso está dirigido a profesionales, investigadores y estudiantes en el campo de la psicología y ha sido organizado por la Asociación Española de Psicología Conductual (AEPC) en colaboración con la UGR, el Instituto Superior de Psicología Clínica y de la Salud, el Instituto Europeo de Psicología Aplicada y los Colegios Oficiales de Psicólogos de diferentes comunidades, entre otras instituciones.

Entre los temas que se debatirán en Granada figuran los últimos avances en tratamientos psicológicos en trastornos del estado de ánimo, trastornos de ansiedad y estrés, trastornos sexuales y de la identidad sexual y de la conducta alimentaria; así como el juego patológico, las nuevas adicciones o los trastornos atípicos.

El acto inaugural del Congreso Internacional sobre Avances en Tratamientos Psicológicos tendrá lugar mañana miércoles a las 9,30 horas en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias de la UGR, y estará presidido por el decano de la Facultad, Antonio Ríos Guadix, y el presidente del Comité Científico del Congreso, el profesor de la Universidad de Granada Juan Carlos Sierra Freire.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2010](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |